



# Ketua PPI Barru Pemateri, SMKN 5 Barru Ikuti Giat Orientasi LDPS

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.KAMPAI.CO.ID**

Oct 29, 2023 - 08:09



*kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 27-28 Oktober 2023 bertempat di Ruang pertemuan, LDPS UNIT 006 SMKN 5 BARRU dihadiri langsung oleh Ketua PPI Kabupaten Barru beserta Sekretaris, bendahara dan Jajaran pengurus PPI Kabupaten Barru serta dibuka oleh Wakil Kepala Sekolah bidang Kesiswaan Nurlaeli, S.Pd.*

BARRU- Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 5 Barru mengikuti Latihan

Dasar Paskibra Sekolah (LDPS) yang merupakan kegiatan orientasi kepaskibrakaan yang ada disekolah-sekolah.

Kegiatan ini merupakan agenda tahunan yang wajib dilaksanakan oleh tiap unit Paskibra Sekolah.

Khususnya di SMKN 5 BARRU, kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 27-28 Oktober 2023 bertempat di Ruang pertemuan, LDPS UNIT 006 SMKN 5 BARRU dihadiri langsung oleh Ketua PPI Kabupaten Barru beserta Sekretaris, bendahara dan Jajaran pengurus PPI Kabupaten Barru serta dibuka oleh Wakil Kepala Sekolah bidang Kesiswaan Nurlaeli, S.Pd.

"Kami sampaikan permohonan maaf dari kepala sekolah karena seyogyanya beliau yang membuka kegiatan ini, namun karena urusan dinas luar yang tidak bisa diwakili, olehnya itu beliau mengamanahkan ke saya untuk membuka acara ini," Ucap Nurlaeli dalam mengawali sambutannya.



Ketua Purna PASKIBRAKA Indonesia (PPI) Kab. Barru, Hidayathuddin, S.IP., MH pada kegiatan membawakan materi Kepemimpinan dan jiwa korsa dalam rangkaian kegiatan LDPS SMKN 5 Barru.

"LDPS di SMK 5 Barru dengan segala persiapannya bisa menjadi barometer untuk LDPS-LDPS di sekolah2 yang lain, harapan kita kedepan dengan LDPS ini bisa melahirkan sosok pemimpin yang tegas tetapi tidak keras namun bersahaja dalam merangkul dan di bekali dengan karakter yang kuat dalam sikap serta menjadi contoh terbaik dalam baris berbaris di sekolahnya," ucap ketua PPI Barru dan juga menjabat sebagai Camat Soppeng Riaja.

Dalam laporan Ketua PASKIBRA Sekolah unit 006 SMKN 5 BARRU disebutkan bahwa kegiatan ini diikuti oleh 21 peserta.



"Kegiatan ini berlangsung 2 hari 1 malam, dengan total peserta 21 orang dari kelas X, didampingi 12 panitia yang sebagian besar purna PASKIBRAKA," ucap Ivan ismail sebagai ketua panitia.

Pembina Eskul Paskibra Sekolah, A.N. Azhar, S.Or., AIFO., Gr. Yang juga merupakan Purna PASKIBRAKA Kabupaten Barru tahun 2012 menutup kegiatan ini dengan rasa bangga kepada seluruh peserta khususnya panitia pelaksana yang telah menyiapkan acara ini dengan sangat baik.

"Selain kegiatan ini merupakan prasyarat seleksi PASKIBRAKA daerah, eskul paskibra disekolah juga diharapkan menjadi Roll model eskul lain dalam segi kedisiplinan, karakter dan keorganisasian yang profesional,"ucap azhar.

(Walling)